



La Organización StopVIH arribó a su II Aniversario

Transparente Gestión 2008-2009 y efectivo Plan de Acción 2010 prometen mayor alcance para mitigar el impacto del VIH y Sida

“ La estrategia nacional y regional en VIH y Sida y los derechos humanos de las personas afectadas por la pandemia; al no responder realmente a las necesidades de prevención y atención desde los espacios gubernamentales, es lo que llevó en el año 2008 a la creación de la Organización StopVIH, por parte de su Presidente, Jhonatan Rodríguez.”

La lucha contra el VIH y Sida demanda un trabajo multisectorial, ya que de ese modo se abarcan aspectos complementarios y no quedan vacíos en el abordaje de la prevención, especialmente en poblaciones vulnerables como los niños, niñas y adolescentes, hombres que tienen relaciones sexuales con otros hombres, trabajadores/as sexuales, usuarios de drogas intravenosas, discapacitados, entre otros.

En este sentido, Jhonatan Rodríguez, Presidente y Fundador de la Organización StopVIH ha venido trabajando desde el 18 de enero de 2008 de manera muy seria y responsable para sentar las bases

sólidas de la ONG, que hoy permiten garantizar la sustentabilidad de cada una de las actividades que realiza StopVIH para fortalecer la respuesta nacional a la pandemia de VIH y Sida.

Durante la gestión 2008-2009, StopVIH ha logrado consolidar un equipo multidisciplinario de profesionales, colaboradores y voluntarios que posee habilidades, destrezas y valores que fortalecen a la organización para lograr con éxito, el desarrollo y ejecución de las actividades para mitigar el impacto del VIH y Sida.

Rodríguez expresó un profundo agradecimiento al voluntariado, quienes constituyen la espina dorsal

de la organización. Son ellos quienes activamente han hecho posible que hoy StopVIH arribe a su II aniversario.

Las acciones permanentes en estos 2 años de gestión de la Organización StopVIH, son una forma clara de buscar soluciones para revertir la pandemia de VIH. En 2009, la ONG fue reconocida por las Agencias del Sistemas de las Naciones Unidas. Además, comenzó a tener participación en importantes escenarios nacionales e internacionales. Ese mismo año, Jhonatan Rodríguez fue electo Punto Focal de la Coalición de ONGs en VIH del Interior del País (COVIP) para las mesas técnicas de trabajo

en el monitoreo y seguimiento de los indicadores para la elaboración del Informe País para UNGASS, que se entregará en marzo de 2010 ante las Naciones Unidas en Nueva York. Entre los años 2008 y 2009, la ONG recibió recursos financieros principalmente provenientes de la empresa privada, que sumaron la cantidad de 437 mil veintiocho bolívares, adicionalmente, 8 mil bolívares procedieron de la Gobernación del estado Nueva Esparta; y, 55 mil bolívares de la alcaldía del municipio Santiago Mariño del estado Nueva Esparta, quienes representan al sector público respectivamente. Todo esto se traduce en un gran total de 500 mil veintiocho bolívares.

Esto no es suficiente, se requiere tener más recursos financieros para responder efectivamente a la pandemia del VIH y Sida.

“Todavía somos una organización joven con un gran camino por andar, gracias al apoyo y colaboración que todos nos han brindado y la confianza que han depositado en StopVIH, hoy podemos decir que tenemos un trabajo consolidado que ha tenido impacto positivo en la comunidad neoespartana, en especial, en la vida de personas y familias afectadas por el VIH y Sida en la región insular y en poblaciones que viven en condiciones especiales y particulares de vulnerabilidad”, expresó Rodríguez.

La invitación es para todos los actores del sector público y privado a colaborar con los recursos financieros para darle una mejor respuesta al SIDA.

En 2010

StopVIH inició el año con nuevo sitio web, el cual contiene mucha más información de interés general. Además los/as usuarios/as podrán seguir las actividades que realiza la ONG a través de las galerías de fotos publicadas en la sección de “eventos realizados”. Las personas del interior del país dispondrán de información de contacto de las Coordinaciones Regionales de SIDA adscritas al Programa Nacional de SIDA del Ministerio de Salud, así como a las distintas Defensorías del

Pueblo Delegadas de la geografía nacional. Todo esto y mucho más en www.stopvih.org

El contenido del sitio web de StopVIH estará disponible próximamente en inglés y francés, tratando de esta manera de acercarse a la meta en “acceso universal” a la información.

Este año, las campañas de StopVIH seguirán brindando la oportunidad a la población no solo de conocer sobre los aspectos básicos del VIH y Sida sino también de capacitarse y formar parte activa de las actividades que dirige la organización a través de HAZTEL, USALO, PIENSALO y ESPERATE.

Entre enero y diciembre de 2010, la ONG prevé la realización de talleres, foros y otras actividades de socialización del VIH para fortalecer la respuesta nacional y mitigar el impacto del VIH y Sida.

Los programas contenidos en el plan de acción StopVIH 2010, se caracterizan por su originalidad, vanguardia, uso de tecnología de punta y apertura a la participación de diferentes instancias públicas y privadas para acometer conjuntamente acciones orientadas a la asistencia y prevención del VIH y Sida en la región insular.

“Continuaremos el trabajo que hemos venido realizando en Nueva Esparta a través de los medios de comunicación social, el cual ha dejado resultados favorables sobre todo para la prevención del VIH y Sida y ha contribuido a reducir el estigma y la discriminación a personas afectadas por la pandemia”, aseveró Rodríguez.

Siempre será un placer recibirlas a todos en la sede administrativa de la Organización StopVIH que está ubicada en la Urb. Jóvito Villalba, Av. Principal de Apostadero, Centro Médico Asistencial Dr. Vincio Bracho Vera (Rotary Club Maneiro), Pampatar. Teléfono: (0412) 093-2924. Correo electrónico: info@stopvih.org

“Todas las personas que deseen conocer mejor el trabajo que realiza StopVIH, visitar el nuevo sitio web www.stopvih.org ó unirse al grupo StopVIH en las redes de Facebook y Twitter”, concluyó Rodríguez.